

HOTEL SALVADOR



Hotel Salvador, Torreon, Coah., Mexico.

Año: 1904

Autor: Ingeniero y Arquitecto Federico Wulff

Estilo Arquitectónico: Ecléctico con detalles victorianos, techos cubiertos con teja y áticos.

Uso Original: Hospedaje y comercial

Uso actual: Comercio en planta baja, el resto abandonado.

Giro: Hoteles, moteles, albergues y comercial.

En 1904 el ingeniero y arquitecto norteamericano Federico Wulff, vecindado en esta ciudad, recibió el encargo de parte del señor Carlos González Montes de Oca de construir el Hotel Salvador en la avenida Hidalgo y calle Zaragoza. El hotel era considerado un recinto de primer nivel y rápidamente llamó la atención por su modernidad de arquitectura ecléctica y por lo moderno de sus instalaciones; dando servicio y hospedaje a extranjeros provenientes de Europa y Estados Unidos principalmente. Durante la Revolución Mexicana fue utilizado como cuartel militar y su terraza sirvió de escenario a Venustiano Carranza para anunciar al pueblo, en 1915, que su gobierno había sido reconocido por los Estados Unidos de América.

En los años 90 del siglo pasado se trató de revivir el ambiente y servicio hotelero bajo una firma internacional. Hoy está abandonado y solo funcionan locales comerciales en su planta baja.

El edificio es uno de los más bellos de la ciudad, su arquitectura inusual para la región llama la atención de los visitantes.

